Semanario del CID LNR 272-A diciembre 6 de 2020 Cuba Independiente y Democrática al Servicio del Pueblo





El silencio y la humillación están demandando que devolvamos el golpe

El régimen castrista lo volvió a hacer. Sin que le temblara la mano, y con el más absoluto desprecio por la vida y los más elementales derechos y libertades humanas. Lo volvió a hacer, ante los ojos del mundo; con la arrogancia inescrupulosa y desafiante de la brutalidad impune. El silencio y la humillación están demandando que devolvamos el golpe.

Los sucesos del barrio San Isidro son la continuidad de 61 años de una política de fuerza e imposiciones arbitrarias que han destruido la esencia de todo lo que le da sentido a una nación. Pero también, es mucho más. Es la acción acusatoria en sí misma, de la complicidad global, que incluye a los organismos mundiales, como la OMS, la ONU y sus organizaciones asociadas.

A pesar de todas las denuncias probadas de violaciones constantes a los derechos humanos, el gobierno castrista fue ratificado, una



vez más, como miembro de la Comisión de Derechos Humanos de Naciones Unidas. Una muestra inequívoca de la aberración moral que La humanidad tiene ante sí el más grande v fórmula ideal para el futuro de los pueblos.

Los pueblos oprimidos han sido llevados al límite, y los pueblos que han disfrutado de libertad y democracia están siendo atacados con furia demencial. La humanidad está en una definitiva encrucijada: la lucha pacífica está agotada, con las manos atadas a la espalda.

El diálogo, los acuerdos de paz, los convenios de cooperación, la condonación de las deudas. y todas las herramientas políticas que han usado (y continúan usando) los actores internacionales, para forzar a los regímenes tiránicos a realizar cambios, han resultado en el fortalecimiento de esas tiranías.

Los pueblos que sufren el azote de los totalitarismos han sido estafados por esas políticas de paños tibios, que solo consiguen comprarles más tiempo en el poder a los criminales.

el nuevo orden mundial quiere establecer como definitorio desafío de toda su historia de civilización. La lucha pacífica es una guerra de yunque y martillo que sólo consigue una cuota de martirologio para los golpeados. La paz no se alcanza con una súplica. El silencio y la humillación están demandando que devolvamos el

Por Ernesto Aquino Infocid



Denuncio maltrato de los policías

Sra. Yudelkis Palacio Rondón 1era secretaria

Comité Municipal Unión de Jóvenes Comunistas, Antilla. Le presento mi más enérgica denuncia por el injustificado accionar y maltrato hacia mi persona de policías en este territorio que incluye a los agentes uniformados Carlos con chapilla 22262 y Yoel Áreas Planel, quienes el pasado 15 de noviembre me detuvieron y trasladaron al edificio de la policía cuando portaba un equipo DVD de mi propiedad del que gestionaba su reparación.

Allí fui acusado verbalmente de participar en el robo de la base de campismo La Pavita cuyos objetos no coincidían para nada con este DVD. Aun cuando se dieron cuenta del error los policías continuaron insistiendo que este medio en mi poder era resultado de un robo por lo cual llevaron adelante una humillante investigación que no tenía sentido.

Denuncio el negativo accionar de las fuerzas policiales en este municipio en contra de los

jóvenes que incide negativamente en su desmoralización causándonos disgustos en lo personal y familiar. Le solicito realice una investigación sobre estos hechos. Se me retribuya una disculpa ante la sociedad, ante mi familia y vecinos. Los jóvenes cubanos antillanos no aceptamos la discriminación y la incriminación injusta hacia nuestra genera-

Le reitero que por dirigirme a usted con esta denuncia, la policía política de este territorio no tome acciones contra mi persona, si no que se respete y respeten a la juventud antillana. En espera de su más pronta respuesta.

Marlon Alfonso Pérez. Carnet identidad # 92122903007. Calle Carlos Manuel de Céspedes # 192. Antilla 29 de noviembre de

Por la Defensoría del Pueblo, Clara Leidis Herrera la Rosa, José Cañete Sosa y Esber Rafael Ramírez Argota delegado del CID.

Infocid

Un payaso vestido de bandera

Su único mérito es haber sido siempre un burócrata obediente a los Castro. No tiene personalidad, ni cultura ni carisma por lo que no representa un peligro para Raúl Castro ni para su descendencia. Fue nombrado presidente de dedo como parte del entendimiento con Barack Obama cuando todos pensaban que Hillary Clinton ganaría la presidencia en 2016. En ese escenario ya Cuba tendría un presidente que no era de apellido Castro y sería más fácil hacerle concesiones a Díaz-Canel que a Raúl, quien seguiría siendo el verdadero dueño del poder. En aquellos tiempos la prensa internacional se prestó a la estafa que se planeaba, ya la era de los Castro quedaba atrás y Cuba tenía un presidente. Les falló el proyecto porque ganó Trump. Ahora ante la crisis por el atropello contra los miembros del Movimiento San Isidro se vistió de bandera cubana y salió a la calle como si eso lo hiciera el más cubano de los cubanos. Qué ridículo. No se han dado cuenta que el pueblo cubano creció, abrió los ojos y ellos se han quedado en el pasado. Infocid







<mark>" La ignorancia mata a los pueblos, y es preciso matar a la ignorancia".</mark> José Martí

"Empezamos una huelga de hambre y de sed porque nos cortaron el suministro de comida y de agua"



Luis Manuel Otero Alcántara: "Mi obietivo sí es la democracia y la libertad de Cuba y en este preciso instante mi objetivo número uno es sacar al Denis de la prisión.

Esa demanda se mantiene, Denis tiene que estar fuera de la prisión como un ser. Porque se violó el debido proceso. El problema de Denis no es que es una perreta de macho alfa, que quiere llevarse el gato al agua, porque yo he cedido con él. Yo cedí, yo me dí Los catorce cubanos, artistas e intelectuales, cuenta en la huelga de hambre y de sed que ese enfrentamiento pertenecía a los bárbaros del siglo XVI-XVII. Ahora mismo el amor es lo que lleva en otra dimensión, nosotros estamos leyendo poesías literalmente. Nosotros empezamos una huelga de hambre y de sed porque nos cortaron el suministro de comida y de agua potable. Ahí fue cuando ellos nos llevaron a esa dimensión. Pero nosotros estábamos leyendo poesías por Denis Solís y eso va a seguir siendo mi paradigma". Youtube

En Cuba ni en tu propia casa puedes protestar

del Movimiento San Isidro no marchaban en la calle exigiendo la libertad de Denis Solís. un compañero condenado injustamente a ocho meses de prisión porque policías, jueces y fiscales violaron las leyes vigentes. Estaban en su sede leyendo poesía y pidiendo la libertad de Denis.

Pero es que en Cuba no puedes protestar pacíficamente ni en tu propia casa. Si lo haces eres un mercenario o un terrorista vinculado al "imperialismo"; además eres un inmoral por tu manera de pensar, vestir, bailar o divertirte. En resumen eres un "gusano", "un vende patria", "un traidor" que no merece otra cosa que la prisión o la muerte.

Por eso la tiranía ordenó que no dejaran pasar comida a la casa donde estaba el pequeño grupo, crevendo que con eso los doblegarían. Todo lo contrario, indignados por la acción respondieron con una huelga de hambre que despertó angustia y simpatía en la población y notoriedad en el extranjero.

El régimen asustado empezó a multar y a detener a quienes por solidaridad intentaban llegar al lugar. El pueblo no quería que murie-

La dictadura imaginando un tsunami de protestas vistió a gorilas de médicos para justificar una supuesta medida sanitaria contra el Covid y asaltaron el lugar en la noche del 26 llevándose a la fuerza a todos y despojándolos de sus teléfonos.

Entonces los medios oficiales castristas: radio, televisión y prensa- todos los medios en Cuba- comenzaron una campaña de descrédito usando calumnias, videos y fotografías, todo falso o fuera de contexto.

El 27 de noviembre el Cardenal Juan de la Caridad García, Arzobispo de La Habana, interpretando el sentir del pueblo, en su homilía afirmó: "Un día el bien derrotado vencerá al mal triunfante..."

Desde entonces en un despliegue intimidatorio que demuestra el temor de la dictadura. miles de represores conocidos como boinas negras patrullan las calles de las ciudades de Cuba y vigilan las casas y los movimientos de los opositores. Infocid

Si no firmo contra mis padres voy a prisión



Verdecia, carnet de identidad 93033022187, vecino de Petrocasas # 2, Gibara,

Holguín, denuncio al régimen por el ensañamiento injustificado contra mi persona, lo que constituye una flagrante violación de los derechos humanos.

Desde el 1 de noviembre me encuentro en libertad provisional por nueve meses y estoy trabajando en la construcción. Sin embargo, la policía me acosa y me amenazan que si no firmo documentos obligando a mis padres a que renuncien a la oposición me van a hacer la

Yo, Víctor Manuel Lorenzo vida un "yogur" y revocarme la libertad provisional para que pase los nueve meses restantes en prisión. Mi madre, Idalmis Verdecia Ramírez, es la delegada del CID en Gibara y mi padre, Ángel Víctor Lorenzo Bonet, es un activista de la organización.

> El opresor jefe del sector, Yusnei Suárez Quiala, me citó sin ninguna razón a presentarme y le dije que si voy, perderé mi trabajo por su culpa y me respondió que ese no es su problema porque si no me presento me va a aplicar un "desacato". Entonces como me negué a firmar un documento contra mis padres me impuso una multa de 30 pesos . Infocid

Dirigente del CID detenida por apoyar al MIS

El domingo en la noche Arelis salió a apoyar al Movimiento San Isidro y la libertad de Denis: "Pusimos carteles en postes y pasamos por debajo de las puertas unas hojas impresas". El lunes cuando llevaba a su hija a la escuela fue

detenida y trasladada brutalmente a la unidad de policía con su hija Talía, llorando. En la oficina la interrogó el teniente coronel que se hace llamar Abel y el teniente coronel Denis. La amenazaron de que si seguía apoyando a Denis la iba a pasar peor que él, que mejor se dedicara a estudiar: "Les dije que los únicos que tenían que ponerse a estudiar eran ellos, que eran unos dictadores asesinos..." A las 5 pm llegó su esposo con activistas de las delegaciones del CID en Alquízar y los policías les dijeron que no tenían que hacer nada porque iban a soltar a Arelis. Una hora después fue liberada. Infocid

Las Damas de Blanco activistas del CID ni temen a la dictadura ni descansan









PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD